



GENTE DETRÁS DEL DINERO

LA FRIOLENTA Y FRÍVOLA CONSEJERA LAURA DURÁN

POR MAURICIO FLORES

mauricio.flores@razon.com.mx @mfloresarellano

En el proceso electoral no hay que perder de vista al Estado de México, porque en junio renueva el Congreso local, 125 presidencias municipales, 136 sindicaturas y 966 regidurías. Los mexiquenses tienen clara la importancia de estos comicios, por ello comienzan a hablar de la frivolidad y falta de visión de la consejera Laura Daniella Durán Ceja.

El viernes pasado, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dio el banderazo al proceso con una sesión solemne. Los integrantes del Consejo General dieron un mensaje acorde a la importancia de los comicios históricos que tendrá el país este 2024, pero Durán Ceja fue la única que emitió un discurso irrelevante y fugaz, porque andaba más pensando en el frío que "deseo que se les quite pronto".

El mensaje no causó gracia en la sesión, a la que acudieron los consejeros del INE, Carla Humphrey, Norma de la Cruz y Jorge Montaña, además del secretario general de Gobierno, Horacio Duarte. Durán Ceja habló de la confianza que se debe tener en el IEEM, por la cual se trabaja todos los días, palabras que los presentes calificaron de trilladas y denotaron la falta de preparación. Sobre todo porque, seguido de ella, en contraste, la consejera presidenta, Amalia Pulido, dijo que de 1997 a la fecha, en la entidad ha habido cerca de 500 alternancias en las presidencias municipales y 50% de esos cambios ocurrió en las últimas cuatro elecciones. Discurso que jaló los reflectores.

Ahora que la 4T tiene en la mira a los organismos autónomos, las instituciones electorales no son la excepción, así que Laura Durán debería tenerlo en cuenta antes de dar discursos sin relevancia, mientras tiene un sueldo de 109 mil pesos brutos, según datos de la Plataforma Nacional de Transparencia.

Esperanza se registra por Canacindra. Y empezando los primeros días hábiles de 2024 la profesora Esperanza Ortega se inscribió en el proceso de elección de mandos en la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra) que actualmente ella preside. El hecho de que su gestión haya sido exitosa ante las diversas instancias de gobierno federal, estatales y municipales, así como lograr inclusión y colaboración con la representación de sus diversos sectores y delegaciones, le proporciona condiciones como para ser candidata de unidad en un muy caliente y reñido 2024 cuando, literalmente, los mexicanos elegirán entre dos propuestas de futuro muy diferentes. El registro para quien desee competir por la presidencia

del organismo empresarial se mantiene hasta finales de enero.

Alstom, fallas de tropicalización. No es por andar de indiscreto pero ya se supo que los equipos proporcionados al Tren Maya están fallando, que se detienen por a necesidad de reiniciar sistemas y someterlos a revisiones que suelen afectar a los usuarios, estaría relacionado a que Alstom —la empresa a cargo de Maite Ramos en México y que proveerá 42 convoyes— al construirlos sin considerar de manera detallada aspectos tan cruciales como temperatura, humedad y orografía. La empresa cuya factoría está instalada en Ciudad Sahagún está obligada adecuar de manera segura, rápida y confiable, los equipos que requiere la empresa a cargo del general Oscar Lozano Águila.

Aeroméxico, revisión lista esta semana. El serio incidente que este fin de semana enfrentó un avión B 737 Max-9 de Alaska Airlines llevó a que la Federal Aviation Administration, a cargo de Polly Trottenberg, ordenara fueran puestos en tierra 179 de esos aparatos para revisión, no tendrá efectos duraderos para Aeroméxico que dirige Andrés Conesa: los informes preliminares sobre posibles fallos llevaron a que la aerolínea empezara revisiones anticipadas de 6 de sus 19 aviones de ese tipo y acelerar la revisión de otros 13 equipos. Es factible que la revisión técnica concluya sin mayor novedad esta semana... incluso para mañana miércoles.